



Hospital de O'Higgins se compromete a reponer insulina e insumos para niños con diabetes tipo 1 tras denuncia de falta de stock



Hasta el Hospital Regional de O'Higgins llegó el diputado Raúl Soto, en conjunto con dirigentes de la agrupación de diabetes tipo 1, para reunirse con la directora del centro médico rancagüino, Alis Catalán.

La cita se realizó luego de que este domingo el parlamentario por el distrito 15 denunciara **falta de stock de insumos e insulina para niños y jóvenes** que tienen diabetes tipo 1.

El legislador explicó que la reunión fue "para solicitar que se cumpla la ley, **que estén los stocks disponibles para la canasta GES**

que está garantizada y que hoy día no se está entregando o se está entregando de manera tardía e insuficiente".

Soto recalcó que "hemos tenido una respuesta satisfactoria. **Se van a reponer los stocks de insulina y también de insumos**, y se va a hacer un plan de trabajo para asegurar un mayor stock a futuro y que esto no se vuelva a repetir, porque con la salud y la vida de los niños, de los jóvenes, de los adolescentes no se juega y hoy día lamentablemente se ha puesto en riesgo. Por lo tanto vamos a seguir fiscalizando y hacer seguimiento a estos compromisos para asegurar que se cumpla".

Este domingo, el diputado Raúl Soto denunció falta de stock de insumos e insulina para niños y jóvenes que tienen diabetes tipo 1.

En tanto, Jocelyn Rojas, presidenta de la agrupación, planteó que "**quedamos satisfechos de las soluciones que nos dio el hospital regional respecto a los insumos de nuestros niños y adultos con**

diabetes tipo 1, y también quedamos conformes con la ayuda que nos brindó para ver el tema de los especialistas en adultos que está con una escasez horrible".

Por su parte, Noelia Pozo, representante de la agrupación, señaló que "gracias a la rápida gestión que hicieron nuestras autoridades regionales y comunales, pudimos encontrar prontas soluciones, las que a su vez se van a estar fiscalizando en el transcurso de los meses para que **no nos vuelva a ocurrir que nos quedemos sin stock de insumos y tampoco de insulina**".

Finalmente, el diputado Soto ofició a la ministra de Salud, Ximena Aguilera sobre esta materia.